
智行理财网
SNT币怎么样？SNT币发行价和未来价值介绍

SNT币怎么样？snt(status) status是一个开源的聊天平台和支持以太坊上面的去中
心化应用(dapp)的移动浏览器。在2017年6月22日开始的ico因热度太高造成以太
坊网络有史以来最拥堵的一天，因为其智能合约限制大额投入，投资分布较均匀，
总共募集到约30万eth。snt ico的成本价格为万分之一eth，按当时币价计算约为0.
25cny，请务必注意投资风险。 

来自发哥爱币对SNT币的点评: 

SNT，绝对安全的区块链微信。 

Status是一个开源的聊天平台，目前有三大功能：即时通讯客户端、Dapp浏览器
、以太坊轻钱包。Status的定位是对标微信，成为区块链世界的微信。 

个人认为，SNT还算是个不错的项目，亮点就是去中心化的点对点通讯。SNT是20
17年少有的几个AA级项目。也许是天意，2017年寄于厚望的几个AA级项目，表现
都很差，如嫩模币OMG，支付类的PAY、雷电网络RDN等。 

1、无法出卖资料的去中心化通讯。2018年Facebook泄露了8000万用户资料，脸
书创始人四次上参众二院接受质询，并被罚款50亿美元。感谢伟大的区块链技术，
区块链正在颠覆我们的生活，区块链通讯去中心化的，掌握你个人资料的机构就不
存在，也没有人能出卖你的资料，这是去中心化的。 

2、无人偷看的点对点通讯。中心化的通信，没有任何隐私可言。我们每说一句话
，都有一只眼睁在盯着。国内发生十多起数字货币被盗案，原因都是利用微信、企
鹅传递秘钥。再次感谢伟大的区块链，区块链通讯是点对点的，你可以自已给自发
信息，无人能偷看，绝对安全，你一天发一万次帐号加密码，也没有人能取走你的
钱。 

3、SNT应用前景并不光明。完美的人缺点就是没有缺点，SNT的缺点就是他的优
点：去中心化、点对点交流。这种无人控制、绝对安全的通信，也会成为洗钱、贩
毒、卖淫的温床，在目前国际上加强防恐防洗钱的形势下，很难快速发展，这也可
能就是SNT进展缓，目前Status接入的Dapp总共才28款。 

总之，SNT是个好项目，好是好，好的正付管不了，那正付就不干了。因此，SNT
通信的绝对安全，目前还只能说是一种理想。SNT总量68亿，众筹价格
$0.03655.目前价格$0.020436.跌幅近半，爱好者可适量吸纳。 

来自全王对SNT币的点评: 
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SNT是基于以太坊上聊天平台和移动浏览器，应用前景广阔，曾因1CO热度太高引
起以太坊拥堵而引起关注，可见其影响力。团队技术可以肯定，推广宣传没的说，
算是一个优质潜力币种。但是后期上线表现难能让人满意，短期拉涨后一直处在破
发阶段，应用用户体验也不太让人满意，表现一般般。整体来说，有价值空间，但
可能需要长时间等待，关注就好，不建议参与 

来自比特币99度对SNT币的点评: 

SNT目的是做一个去中心化的社交平台，解决目前中心化社交平台的隐私问题，IC
O时候受到了疯狂追捧，上线了各大头部平台，表面看起来不错，不过我个人目前
的感觉是，项目的想法很好，但是团队可能不靠谱，首先ICO时候太火爆，项目方
见钱眼开趁火打劫直接增发了10倍额度，这一点来看就很恶心了，再就是项目上线
了这么久，进展却非常缓慢，APP还仅仅只是第一版测试版本，正式的版本不知道
何年何月出来，目前功能少体验差，基本上没什么人用，可能团队募到钱了，已经
享受去了，没心情开发了，等到下波牛市出来再收割一波，这种团队不指望能用心
做项目了，给2分 

来自阿水对SNT币的点评: 

SNT算去年的明星币种，团队目标是一个非常理想的行业，做开源的社交平台，看
现在的微信就能想到这是个多么美好的项目，价值空间很大，应用前景广阔，ico热
度是相当高，团队技术可以肯定，推广宣传没的说，算是一个优质潜力币种。但这
远远不够的，短期拉涨后现在处于破发阶段，表现一般，做社交需要非常多的用户
，现在做平台拉用户基本都的烧钱。作为投资我建议还是先观望!我先给5分! 

来自大雨将滞对SNT币的点评: 

曾造成ETH网络拥堵的SNT总结来说是以社交功能为起点，最终打通ETH系DAPP的
入口通道。应用领域这块，个人觉得不错，既解决了传统通信工具保护用户隐私问
题，又给ETH的应用提供了便捷性的入口，随着应用越来越多，必要性会越来越高
。团队方面，技术和运营都有一定的行业资源，配置上算比较可以的，github代码
迭代频繁说明一直在做开发，项目进度基本能按照白皮书履约。亮点是SNT几乎上
遍了前排的交易平台，流通性很牛逼，国内外社区的综合状况还算可以。币价方面
的表现就很一般，目前也是极低的位置。综合来说，SNT有点慢热，但是开发一直
没有停滞，长期来看，个人觉得还是有一定的价值空间，当然最终的答案还是交给
市场。
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